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43º BPM lança o policiamento
especial na Operação Natalina

Cetran aprova
municipalização do
trânsito em Paraíso

Idosa é esfaqueada por vizinhos
em zona rural de Itamogi

Médico paraisense participa
da Maratona de Nova York

Homens e viaturas da Polícia Militar são mobilizados para o esquema especial de policiamento em Paraíso

Arantes é hostilizado
por membros do MST

em reunião da Comissão
de Direitos Humanos
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Estágios
evolutivos

Uma das noções mais importantes para a compreen-
são das pessoas, para o bom relacionamento com elas, e
mesmo para facilitar nossa caminhada na Terra, é a de
que estamos em estágios evolutivos diferentes.

Vamos aclarar essa ideia com um exemplo. Suponha-
mos que um avião, com duzentas pessoas a bordo, seja
forçado a aterrissar em uma ilha isolada do mundo. Bem
recebidas pelos nativos, elas logo percebem que não con-
tam mais com determinada posição social, riqueza, nem
mesmo com os diplomas que tinham, porque estão entre
selvagens, sem comunicação com o mundo civilizado.
Como se, de repente, tivessem que despojar-se de tudo:
suas roupas, seus documentos, até mesmo de seus no-
mes, perfilando-se lado a lado como simples companhei-
ros de jornada.

E, no entanto, logo as diferenças começam a apare-
cer! O médico se interessará pelas doenças que ocorrem
naquela região, procurará conhecer os medicamentos que
eles usam, porque esse é seu modo de ser, mesmo que o
diploma tenha ficado pendurado em uma parede distan-
te. Da mesma forma, o político, o religioso, o desportista.
Suas qualidades morais também logo vêm à tona, porque
são parte integrante de sua personalidade, de seu modo
de ser.

Transpondo essa ideia para o mundo em que vivemos
(que com toda razão pode ser considerado uma ilha, por-
que nada mais é do que uma bola girando no espaço,
entre bilhões de outras!), é fácil observar que as pessoas
nascem diferentes. Tem gente que é boa desde criança:
bebê bem comportado, filho compreensivo, bom pai, óti-
mo cidadão. O bem, os bons hábitos, a ética, a moral ele-
vada parece que já vieram impregnados nele, não servin-
do a educação senão para polir tudo isso. O reverso da
medalha também acontece: pessoas custosas desde o
berço, que já nascem, por assim dizer, beliscando a en-
fermeira!

Mesmo entre casais, as diferenças de estágio não são
raras, parecendo que um fala inglês e o outro russo! En-
quanto um é voltado para o estudo, para a reflexão, para
o desejo de aprimoramento moral e intelectual, o outro
gosta mais do que é físico, grosseiro, material. Nesses
casos, se não houver muito boa vontade dos dois lados,
cada um cedendo um pouquinho, a convivência logo se
tornará impossível.

As aptidões com que nascemos, para a música, a pin-
tura, a literatura, a própria genialidade, parecem demons-
trar que já vivemos em outras eras, onde as cultivamos.
Do contrário, seria a suprema injustiça do Criador distri-
buir dons sem nenhum critério (pelo menos aparente),
indiferente ao fato de que dessas sementes brotarão o
artista, o grande escritor, o inventor brilhante, e também o
pouco inteligente, o medíocre, o idiota...

No nosso dia-a-dia encontramos pessoas, independen-
temente de seu grau de instrução acadêmica, com as
quais o diálogo flui, as ideias combinam, até os gostos
são parecidos... O que indica isso, senão que estamos no
mesmo estágio, no mesmo degrau da escada infinita? E
como não nos sentirmos pequenos diante de São Fran-
cisco de Assis, moço ainda,  usando uma simples túnica
de tecido grosso e cuidando com o maior carinho dos
hansenianos?

Na grande multidão de habitantes desse planeta exis-
tem pessoas de todos os tipos, de todas as tendências,
variando da bondade mais pura até a crueldade extrema,
da inteligência mais límpida até a mais completa burrice.
Formamos, por assim dizer, uma grande escola onde as
classes não são separadas, justamente para que os for-
tes auxiliem os fracos, os inteligentes ajudem a esclare-
cer os menos dotados e a bondade de alguns sirva de
exemplo para os de índole má.

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

PARTIDO SEM ESCOLA
Cristovam Buarque

Uma das artimanhas das forças políticas conserva-
doras é esconder problemas da sociedade para desvi-
ar a atenção da população. Um exemplo é a obsessão
pela defesa da ideia de “escola sem partido”, para fugir
da realidade de que partidos e políticos não passaram
pela escola.

Muito mais do que escola sem partido, o Brasil preci-
sa de partidos e políticos que tenham passado pela
escola, que conheçam história e saibam que já houve
tempo de “escola sem partido”, na Rússia soviética, na
Alemanha nazista, em Portugal salazarista, na Itália fas-
cista, na Espanha franquista, no Brasil da ditadura. Não
sabem os danos provocados na formação da juventude
durante aqueles períodos; ou sabem e desejam a volta
dos tempos em a escola tinha apenas o partido do po-
der.

Uma escola precisa de todos os lados do mundo das
ideias, não de partido único ou nenhum partido. Deve-
mos impedir a dominação política por partidos, com
narrativas que não respeitam outras opiniões e que ten-
tam doutrinar, no lugar de ensinar. Mas a “escola sem
partido” levará professores e alunos a um campeonato
de denúncias contra ideias dentro de sala de aula. Será
a “escola aterrorizada”.

O caminho não é proibir o debate, denunciar o pro-
fessor que manifesta uma opinião, e sim ouvir todos os
lados. Se na universidade prevalece narrativa única, a
falha não é do partidarismo de alguns professores
doutrinadores.

De fato, grande parte de nossos universitários sofre

PREFEITÁVEL
O vereador José Luiz das Graças (Democratas) é o mais
novo pretendente ao cargo de prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso. Em seu segundo mandato consecutivo
na Câmara Municipal ele se acha pronto para novos voos,
auspiciosos, diga-se de passagem. Disposto a enfren-
tar os desafios da política local já deixou claro que não
irá se submeter às regras do jogo político. Considerado
já ter cumprido sua missão no Legislativo o  vereador
tem esperança de poder contribuir com o povo no Exe-
cutivo. Depois do atual presidente da Câmara, Marcelo
Morais ter se lançado candidato a prefeito, José Luiz é o
segundo membro da casa a ter este posicionamento de
candidatar-se a prefeito.
ELEIÇÕES
Antes que tudo isso aconteça eleições que promete
deve ocorrer no dia 17 de dezembro, para presidência
da Câmara. Alguns nomes são cogitados, mas nenhum
oficializado até aqui.
HOSTILIZADO
O deputado Antonio Carlos Arantes teve de enfrentar
a fúria dos membros do MST (Movimento dos Sem Ter-
ra) durante Audiência Pública da Comissão de Direitos
Humanos realizada na quinta-feira, 22, na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais (ALMG). O parlamentar foi
alvo de agressões verbais e alguns xingamentos entre
tantos impropérios, quando fez uso da palavra e de-
fendeu a decisão do Tribunal de Justiça que determi-
nou a desocupação da área e a reintegração de posse
de uma fazenda no município de Campo do Meio, sen-
do ameaçado pelos membros do MST.
DEBATE
Arantes é presidente da Comissão de Agropecuária e
Agroindústria, participava de um debate sobre a retira-
da de famílias da fazenda Ariadinópolis, no município
de Campo do Meio. Ele até tentou se justificar em seu
posicionamento dizendo não ser contra a distribuição
de terras a quem precisa e a quem tem aptidão para
morar e produzir no campo. Declarou que o Estado tem
muitas terras devolutas que podem ser usadas com esta
finalidade, mas invadir uma fazenda particular, como a
do Campo do Meio, é uma ameaça ao direito sagrado
de propriedade. A fala desagradou aos cerca de 400
integrantes do MST que a sua maneira protestou.
Arantes não se intimidou.
DECRETOS
A prefeitura de São Sebastião do Paraíso divulgou nes-
ta semana ter tomado uma série de novas medidas
administrativas de austeridade visando a limitação de
despesas e contenção de gastos no município. A inici-
ativa faz frente  crise econômica vivida pelo município,
segundo exaustivamente afirma-se, causada pelo não
repasse dos recursos constitucionais do Governo do
Estado. O Decreto nº 5.249 entrou em vigor no dia 21
de novembro e leva em consideração, ainda, as cons-
tantes retenções automáticas de recursos financeiros
nas transferências federais por endividamento
previdenciário, precatórios e bloqueios por determina-
ção judicial. Medida semelhante já havia sido tomada
em 22 de março deste ano com o Decreto 5.108 tam-
bém visando a contenção de despesas e que se tor-
nou necessário ser ampliado.
CONTENÇÃO
Entre as medidas de contenção adotadas constam as
sugestões apresentadas pelo Sindicato dos Servido-
res Públicos Municipais (Sempre). No conjunto de me-
didas adotadas está a  exoneração de 50% dos cargos
comissionados de recrutamento externo (contratados)
e, ainda, a exoneração temporária de 50% daqueles
que são funcionários efetivos, mas que possuem car-
go em comissão. Os comissionados de recrutamento
interno que forem mantidos terão redução de 20% so-
bre a diferença salarial ou gratificação referente ao
cargo que ocupa. As novas medidas adotadas pela
administração ainda determinam rescindir imediatamen-
te todos contratos de locação de veículos de uso ad-
ministrativo, rescindir e suspender as despesas refe-
rentes ao apoio a eventos de terceiros de caráter es-
portivo, reduzir em 30% o número de linhas de telefo-
nia móvel corporativa e redução do quadro atual de
servidores contratados.
AVALIAÇÕES
Uma comissão será nomeada para reavaliar até 31 de
janeiro de 2019 os pagamentos de adicionais de pro-
dutividade, periculosidade, insalubridade, sobreaviso
e extensão de carga horária. Já as férias coletivas do
final do ano serão antecipadas para 10 de dezembro,
devendo cada Secretaria manter o funcionamento nor-
mal dos serviços prioritários de atendimento à popula-
ção. O novo decreto ainda estabelece que as Secreta-
rias devam apresentar obrigatoriamente à Gerência de
Recursos Humanos até dia 5 de dezembro, a escala
de férias de todos os servidores para o exercício de
2019, de forma a não acumular dois períodos conse-
cutivos. As medidas valem até pelo menos 31 de abril
ou até que  seja restabelecida  a compatibilização en-
tre receita e despesa.
FORÇA
A nova diretoria do Sempre tendo a frente o comando
do presidente Rildo Domingos em poucas semanas
após ter sido empossada já demonstra sinal de força.
Antes mesmo de assumir ele comandou reunião como
mediador de forças na disputa entre Executivo e
Legislativo. Lideranças dos mesmos poderes foram
reunidas em sua posse, em paz. Agora seus pleitos junto
ao Executivo estão sendo plenamente atendidos, à base
do diálogo, diga-se de passagem. Tudo isso, para evi-
tar um mal maior que é a greve, a paralisação de uma
categoria e evitar a repetição de cenas tristes já vivi-
das em um passado recente. Como diz o ditado, man-
da quem pode e obedece quem tem juízo.
MUNICIPALIZAÇÃO
A esperada municipalização do trânsito em São Sebas-
tião do Paraíso foi autorizada no dia 8 deste mês pela
Secretaria Executiva do Conselho Estadual de Trânsi-
to, Cetran, e divulgada pela Prefeitura nesta semana.
Era o que faltava, disse o secretário municipal de Se-
gurança Pública, Miguel Félix de Souza.
MULTAS
Conforme previsão, já em dezembro agentes de trân-
sito da Guarda Municipal passam a orientar conduto-
res de veículos sobre a municipalização, iniciando pela
área central da cidade. O sistema informatizado, con-
forme disse o secretário Miguel Félix de Souza entra
em funcionamento no início de 2019. Multas aplicadas
e pagas por infratores vão reforçar de agora em dian-
te, os cofres do município. A destinação de valores ar-
recadados, segundo afirma-se, será para investimen-
tos na melhoria da malha viária, sinalização e projetos
educativos.
LUZ NO FIM
O governo de Minas Gerais pretende arrecadar cerca
de T$ 15 bilhões até o fim do ano para quitar parte das
dívidas da atual gestão. O projeto de Lei 5.456/2018
propõe a criação do Fundo Extraordinário possibilitan-
do a captação de recursos e obtenção de receitas. A
aprovação da proposta é considerada imprescindível e
uma tentativa de conter a crise que assola o Estado, no
entanto, nem todos estão de acordo ou são favoráveis,
pois não há garantias de que o dinheiro arrecadado será
repassado. Promessas outras já foram feitas e não cum-
pridas. Isso é o que dá, cair em descrédito.

lavagem cerebral, acredita em fantasmas históricos, é
intolerante com ideias diferentes de sua doutrina. Mas
a solução não é proibir o partido dominante nem subs-
tituí-lo por outra dominação. A solução não virá mais
para os atuais universitários, já são geração perdida.

A saída é investir na educação de base, com total
liberdade para o debate de todas as ideias, todos os
partidos – uma “escola sem censura” que defenda a
ideia de professores bem-remunerados e preparados,
de escolas públicas bem-equipadas e com horário inte-
gral para formar uma nova geração.

Manter escolas nas atuais condições de penúria in-
telectual, e ainda mais sob censura, com os alunos trans-
formados em denunciadores, e não em participantes dos
debates, será cair no desastre dos países que viveram
isso no passado. Precisamos de “partidos com escola”,
e não de “escola sem partido”.

Quando olho os próximos anos, sinto alívio por não
ter os compromissos da agenda no Senado. Mas sinto
também frustração, por não votar contra “escola sem
partido” nem continuar a luta por um “país com escola”
de qualidade para todos.

Mesmo longe do Parlamento, continuarei defenden-
do que a saída é não proibir partidos nas pobres esco-
las que temos, mas construir escolas de qualidade, onde
todas as ideias e todos os partidos possam participar
do debate. Isso não será permitido se a proposta de
censura for aprovada, porque “partido sem escola”
constitui um partido que deseja negar o direito de “par-
tidos na escola”.

(O Tempo, 23/11/18)
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Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA F A L E C I M E N T O S
14/11 - Onofra Medeiros de Lima, 67 anos
15/11 - Plinio Bicego Filho, 80 anos
15/11 - Maria Olizete Pereira, 49 anos
17/11 - Geraldo Cristino Romeiro, 102 anos
17/11 - Olivirio José Araujo, 91 anos
17/11 - Sebastião Alves da Silva, 68 anos
17/11 - Maria Helena Ribeiro, 62 anos
17/11 - Antonio Bastos Libório (Filoca), 74 anos
19/11 - José Alves Guedes Filho, 68 anos
20/11 - Maria Carmen Souza Ribeiro, 67 anos
20/11 - Hercília Zanin, 81 anos
21/11 - Mariana Muniz de Souza, 23 anos
20/11 - Expedito Afonso, 76 anos
21/11 - Terezinho de Carvalho Soares, 71 anos
22/11 - Sebastião Bonifácio, 59 anos

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade
de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1- Carlos
Augusto dos Santos Barboza e Lidia Tatiele Azevedo. Rua José Cardoso Nunes,
330; 2- Claudinei da Silva e Lorraine Mirelle dos Santos Silva. Rua Italo Sticca,
45; 3- Guilherme Henrique dos Santos e Franciely Silva Pereira. Rua José
Francisco Bonfim, 895; 4- Sebastião de Paula Nascimento e Maria Zelia Nunes
de Amorim. Rua Arão Custódio da Cunha, 1020; 5- Leidimir Aparecido dos Reis
e Carolina de Fatima Justino da Silva. Rua Antonio Ney Vasconcelos , 255; 6-
Marcos Antonio de Oliveira e Silvana Aves Barbosa. Rua José Formagio, 407; 7-
Oliveira Dias Zanutto e Augusta Silva Costa. Rua Antonio Pimenta de Pádua,
205; 8-Cleberson  Aparecido Dela Libera e Lucelena dos Santos Silva. Rua
Álvaro Mariano, 540; 9- Marcelo Mendonça Silva e Gleyci Kelly Belchior Lima.
Rua Samoel Soares, 920; 10- João Eduardo Souza Alves e Camila Anselmo
Divino. Rua Dr. José Epaminondas Borges, 275; 11- Jeferson Custodio Rodrigues
e Pamela Fernanda Castro dos Reis. Rua Djanira Alves Zague, 407; 12- Luiz
Felipe da Silva Goulart e Andressa Aguiar Gonçalves. Rua Francisca Vieira
Guedes, 65; 13- Marcos Antonio Alves e Juvelina Aparecida de Sousa Xavier.
Rua Antonio Silva Maia, 175; 14- Rafael Aparecido de Castro e Vanessa Aparecida
da Silva. Rua Jaime Batista da Silva, 330; 15- André Luiz Fiori e Viviane Diva
Borges. Avenida Brasil, 1645; 16- Etrus Yuri Secundo e Larissa Jankowski Silva.
Rua Djanira Alves Zague, 429; 17- Ermirio Lima do Nascimento e Camila Aparecida
Machado de Oliveira. Rua Tenente João Joele, 904; 18- Gelson Junior Valerio e
Ana Paula Coimbra. Rua José Osias de Silos, 573; 19- Lucas de Pádua Gil e Elen
Dias Garcia. Rua São José, 215; 20- Wanderson Henrique Pedroso e Kassiele
Pereira dos Anjos, Rua Juca Belmiro, 240;
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Visitantes e familiares que
têm entes queridos sepultados
e que vão com frequência ao
Cemitério da Saudade, em São
Sebastião do Paraí-so, procu-
raram o Jornal do Sudoeste
para fazer justa reclamação.
Conforme explicaram e alguns
postaram em redes sociais, num
dos poucos espaços vagos exis-
tentes, bem ao lado do portão
de entrada do Estádio Comen-
dador João Alves, tem sido de-

Prefeitura de Paraíso iniciou a construção do muro para isolar área para depositar
restos de caixões e demais objetos inaproveitáveis no Cemitério da Saudade

positados restos de caixões, res-
tos de flores deterioradas e ou-
tros objetos danificados.

O visual conforme afirmam,
é muito triste, e na verdade
degradante, deixando visitantes
e familiares, justificadamente
revoltados. Na semana passa-
da o “JS” publicou o fato na
coluna “Curtas” reclamação.

Nesta semana o jornal
constatou que a prefeitura ini-
ciou a construção de um muro
onde o lixo e resíduos são de-
positados no cemitério, para

que quem chegar ao local não
se depare com o desnecessá-
rio visual que choca, entriste-
ce e revolta.

Pela providência tomada no
sentido de corrigir aquela prá-
tica, parabenizamos a Secreta-
ria Municipal de Obras, ao aten-
to administrador do cemitério,
Jeferson Silva Braghini por
atenderem as reclamações.
Jeferson disse que a constru-
ção do muro só não está mais
adiantada devido ao tempo chu-
voso nos últimos dias.

Muro para isolar depósito
de lixo é construído no
Cemitério da Saudade

O 43º BPM (Batalhão da
Polícia Militar) iniciou na tarde
desta sexta-feira, 23, a Opera-
ção Natalina em São Sebastião
do Paraíso. Conforme infor-
mações da tenente PM Edilaine
o objetivo é ampliar o policia-
mento na região central da ci-
dade principalmente nos locais
de maior concentração de pes-
soas.

“Esta é uma época muito
visada e nós estamos prepara-
dos com o nosso trabalho de
reforço à segurança da comu-
nidade através de maior núme-
ro de efetivo, viaturas e opera-
ções que acontecerão no cen-
tro e também em locais estra-
tégicos”, anuncia. A partir de
janeiro a PM também fará o
lançamento da Operação Féri-
as Seguras.

Nesta sexta-feira, 23, teve
início em toda Minas Gerais a
Operação Natalina 2018. A ini-
ciativa tem por objetivo garan-
tir um final de ano mais
tranquilo e seguro para os ci-
dadãos. A operação consiste no
reforço do policiamento no
centro e principais pontos co-
merciais da cidade com o em-
penho de policiais e viaturas em
patrulhamento. “Estamos lan-
çando várias equipes que esta-
rão atuando em conjunto e tam-
bém em revezamento, inclusi-

43º BPM lança o policiamento
especial na Operação Natalina

ve utilizando policiais da área
administrativa que estarão atu-
ando no horário comercial”,
explica a tenente.

A policial anuncia também
que a partir do momento em
que o horário de funcionamento
do comércio for estendido para
o horário noturno o policia-
mento também será realizado
nesta fase. “O pessoal foi ins-
truído sobre este trabalho de
ajuda à comunidade e estare-
mos fazendo frente para evitar
a ação dos criminosos que cos-
tumam agir nesta época”, sali-
enta. O objetivo é de além de
realizar o patrulhamento pre-
ventivo e ostensivo, também
desencadear operações em lo-
cais de aglomeração de pesso-
as em suporte ao trabalho
operacional desenvolvido pelo
policiamento de área.

Durante o período natalino,
serão realizadas operações es-
peciais com concentração de
policiais nos centros comerci-
ais. Também serão realizadas
blitzem preventivas e repressi-
vas nas vias de acesso à área
central e bairros, além de lo-
cais estratégicos.

A PM anuncia que vai in-
tensificar a realização de bati-
das policiais no período notur-
no, nos corredores de trânsito
e principais avenidas da cida-

de. Contudo, ainda é muito
importante a adoção de medi-
das de autoproteção por parte
da população visando dificul-
tar, ações como furtos, roubos
e assaltos.  No quadro em ane-
xo há algumas dicas e orienta-
ções para o cidadão.

FÉRIAS SEGURAS
A Operação Natalina acon-

tecerá até o dia 31 de dezem-
bro. A partir de 1º a 31 de ja-
neiro de 2019 a Policia Militar
dará prosseguimento ao polici-
amento especial com o desen-
volvimento da Operação Féri-
as Seguras. O objetivo é pro-

piciar à comunidade um clima
de tranquilidade neste período
em que a população está em
férias e muitas pessoas saem
em viagem.

Além de contar com esfor-
ço da Operação Proteja Seu
Bairro, a Férias Seguras envol-
ve necessariamente os vizinhos
ou amigos do morador ausen-
te na chamada Rede de Vizinhos
Protegidos. A PM fará um es-
forço complementar para aten-
der a população com reforço
no policiamento, nas rondas e
blitzes em apoio à comunida-
de. A operação se estenderá até
31 de janeiro.  Outras informa-

ções e orientações podem ser
obtidas na sede do 43º BPM.

DICAS DE
AUTOPROTEÇÃO:

Evite andar com muito di-
nheiro;

Pague as compras com che-
que ou cartão;

 Fique atento com a sua car-
teira;

Evite as aglomerações de
pessoas;

Antecipe suas compras para
dias e horários de menor mo-
vimento;

Fique atento aos esbarrões;

 Ao sair de casa, identifique
as crianças (nome ,endereço e
telefone);

 Mantenha as crianças à vis-
ta;

Evite utilizar joias e roupas
que chamem a atenção;

Tenha dinheiro separado
para pequenas despesas;

Evite ficar com as duas
mãos ocupadas ao mesmo tem-
po;

Aqueles que forem as com-
pras com veículo próprio, pro-
curem estacionar em lugar de
maior movimento e iluminado.

FONTE: POLÍCIA MILITAR
DE MINAS GERAIS

Homens e viaturas da Polícia Militar são mobilizados para o esquema especial de policiamento em Paraíso

Roberto Nogueira

Em reunião realizada no
dia 8 de novembro, a Secre-
taria Executiva do Conse-
lho Estadual de Trânsito
(Cetran), da Polícia Civil do
Estado de Minas Gerais,
aprovou a documentação
para integrar o município de
São Sebastião do Paraíso ao
Sistema Nacional de Trân-
sito (SNT). “Era só esta eta-
pa que faltava e, com isso,
a partir de agora, já pode-
mos implantar a nossa
municipalização”, afirmou o
secretário de Segurança Pú-
blica, Miguel Félix de Sou-
za.

Certidão  informa que o
município de São Sebastião
do Paraíso preenche os re-
quisitos do Conselho Naci-
onal de Trânsito (Contran),
tendo sido aprovada a soli-
citação de inclusão ao Sis-
tema Nacional de Trânsito,
bem como o credenciamen-
to de sua Junta Administra-
tiva de Recursos Infracio-
nais (Jari), na 151ª reunião
ordinária do Conselho. “Os
agentes já estão fazendo a
capacitação e, no mês de
dezembro, iniciaremos nas
ruas centrais que compõem
a área azul um trabalho de

Cetran aprova
municipalização do
trânsito em Paraíso

orientação e conscientização
com motoristas a respeito da
municipalização”, disse o se-
cretário.

A intenção da Prefeitura é
colocar o sistema informati-
zado em prática no início de
2019. Todas as multas aplica-
das e pagas pelos infratores,
ficam no município para inves-
timentos, por exemplo, na
melhoria da malha viária, co-
locação de placas, semáforos
e projetos educativos. “Tive-
mos um apoio político muito
intenso do prefeito Walker
Américo para que esta muni-
cipalização acontecesse e, por
enquanto, vamos começar
pela área central, mas, com o
tempo, será em todo períme-
tro urbano da cidade”, desta-
ca Miguel.

A aprovação dos documen-
tos junto ao Conselho foi por
etapas e seguiu normas exigi-
das pelo SNT, como a institui-
ção do Plano Municipal de
Mobilidade Urbana (Plan
Mob), a criação da Gerência
de Trânsito e Transporte inte-
grada à Secretaria Municipal
de Segurança Pública,

nomeação de autoridade
municipal de trânsito, criação
da Jari, com regimento interno

e nomeação de membros –
órgão responsável pelo jul-
gamento de recursos inter-
postos contra a penalidade,
contratação de prestação
de serviço de informática,
celebrado entre o município
e a Companhia de Tecno-
logia da Informação do Es-
tado de Minas Gerais (Pro-
demge).

Ao analisar os docu-
mentos apresentados, a
vice-diretora do Departa-
mento de Trânsito (Detran-
MG) e também relatora do
processo, Andréa Mendes
de Souza Abood, verificou
que foram atendidas as exi-
gências dispostas nas reso-
luções do Contran e opinou
pelo deferimento do pedido
para o credenciamento da
Jari de São Sebastião do
Paraíso.

 A documentação foi en-
caminhada no dia 20 de no-
vembro ao diretor do De-
partamento Nacional de
Trânsito (Denatran), Mau-
rício José Alves Pereira –
Ministério das Cidades em
Brasília/DF, para a integra-
ção do município paraisense
ao sistema.

por Adriano Rosa Silva
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Jogo festivo reunirá
craques do futebol na
Arena João Mambrini

Renomados atletas do futebol vão se apresentar
na Arena em Paraíso contra a seleção local

Divulgação

São Sebastião do Paraíso
receberá no próximo dia 1º de
dezembro vários jogadores
renomados do futebol que vi-
rão à cidade para participar de
uma partida festiva contra um
selecionado de atletas locais. O
evento conforme divulgado
reunirá os jogadores como
Dinei, Amaral, Flávio Concei-
ção, Ataliba e Ademir da Guia
entre outros que integram a
equipe do Legends Master Bra-
sil. A iniciativa tem o apoio da
Secretaria Municipal de Esporte
Lazer e Cultura, da Prefeitura.

O jogo está marcado para
acontecer  a partir das 18h30,
na Arena João Mambrini. Os
ingressos antecipados custam
R$ 15,00 e na bilheteria do dia
terá o valor de R$ 20,00. A ini-
ciativa tem por objetivo a pro-
mover um evento com o foco
principal na parte de Futebol
Master e mostrar para toda
sociedade que, independente da
idade, o esporte deve fazer par-
te do nosso dia a dia.

O projeto Legends
Master Brasil é um evento so-
cial e esportivo realizado em
parceria com as Secretarias de
Esportes das cidades, onde jo-
gadores de renome que já pas-
saram pela Seleção Brasileira de
Futebol irão atuar. Segundo os
organizadores trata-se de um

evento inesquecível, que além
de harmonizar as pessoas pelo
esporte, ajuda as entidades so-
ciais das cidades onde aconte-
cem os jogos.

A Legends Master do Bra-
sil foi fundada em 1999. Po-
rém, em 2017, a empresa pas-
sou a priorizar e se especializou
no agenciamento de atletas di-
versos e eventos esportivos. A
intenção é preservar a essên-
cia do Futebol Arte, junto aos
ex-jogadores da Seleção Brasi-
leira entre os anos de 1980 até
2004. Muitos jogadores fize-
ram parte das diversas conquis-
tas do Futebol Brasileiro, com
o apoio de empresas, institui-
ções e governos.

Pelo lado da seleção de São
Sebastião do Paraíso serão
convocados a entrar em qua-
dra vários atletas de diferentes
gerações do futebol de quadra
da cidade. Diferentes forma-
ções de equipes da cidade con-
quistaram títulos importantes
como o JIMI (Jogos do Interi-
or de Minas Gerais), Taça
EPTV entre outros torneios e
competições. Para os amantes
do jogo da bola pesada será
uma grande oportunidade de
conferir de perto a apresenta-
ção de gala dos atletas da cida-
de e também do selecionado
visitante.

Por João Oliveira

Alunos do projeto social
Atitude, do professor Weder
Medeiros, conquistaram no
Campeonato Mineiro de Jiu-
Jítsu no último domingo (18/
11), 15 medalhas de ouro, duas
pratas e dois bronzes. Com este
resultado, o grupo conseguiu
se destacar e ficar em segun-
do lugar por equipe, acumulan-
do mais uma vitória para o pro-
jeto que vem crescendo e se
firmando no município.

Conforme Weder Medeiros,
idealizador do projeto, 19 atle-
tas participaram do evento e
obtiveram êxito em todas as
categorias que disputaram.
Este ano, o grupo já participou
de dois campeonatos brasilei-
ros pela Confederação Brasilei-
ra de Jiu-Jitsu (CBJJ) e Con-

Alunos do Projeto Atitude se destacam
em Campeonato Mineiro de Jiu-Jítsu

federação Brasileira de Jiu-Jítsu
Esportivo (CBJJE), consagran-
do três campeões e dois vice-
campeões.

Atualmente o projeto fun-
ciona na Arena João Mambrini

e conta com apoio das profes-
soras de Muay Thai Luzia San-
tos e de a professora de Sanda
(uma modalidade de luta do
Kung Fu) Angélica Antloga. O
projeto é inteiramente gratuito.

O Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves (1.º de
Maio) foi palco da final da Taça
Paraíso de Futebol, domingo
(18/11) equipes das séries A e
B. Os títulos de campeões fi-
caram com Paraíso Lanches
(série A) e Operário Esporte

Clube (pela série B).
Na parte da manhã, a deci-

são da série B foi entre o Ope-
rário Esporte Clube e S. G.
Juventus. O Operário levou a
melhor e venceu por 3 x 1, gols
marcados por Dionatan,
Douglas e Rafael. Após a par-
tida ainda foram eleitos a me-
lhor defesa da competição: Rei-
nado Cesário, do Operário Es-
porte Clube, e artilheiro Fabia-
no Pereira Carvalho, da equipe
dos Marques B, com seis gols
marcados.

Adilson Morais, técnico do
Operário, ressaltou que este é
um trabalho que vem sendo
realizado desde 2014. “Há três
anos estamos chegando nas fi-
nais e semifinais e esse resul-
tado veio para coroar um tra-
balho intenso, abrimos mão de
jogar uma primeira divisão
para treinar o Operário com
esta nova diretoria que está um
espetáculo. Estádio arrumado,
a limpeza, o público”, desta-
cou.

“Hoje estamos levando o
Operário para a série A e vamos
estar forte. Em janeiro já temos
uma competição muito difícil,
que é a Liga Paulista e vamos

Paraíso Lanches (série A) e Operário
E.C. (série B) ficam com a Taça Paraíso

participar pelo segundo ano con-
secutivo”, comemorou.

Na parte da tarde jogaram
Paraíso Lanches F. C. e Ita-
marati F.C. A torcida que com-
pareceu ao estádio presenciou
uma partida bastante disputa-
da. A equipe do Paraíso Lan-
ches conseguiu a vitória por
dois gols marcados por Walace
e Jonathas. A artilharia da séria
A ficou com Walace Egídio e
melhor defesa com o goleiro
Alisson Bernades, ambos da
equipe vencedora.

O secretário municipal de
Esporte, Lazer e Cultura, Emer-
son Ramos Mello, ressaltou a
importância do campeonato
para o esporte amador da cida-
de. “A Taça Paraíso mobiliza as
equipes que estão de parabéns
pela organização e qualidade téc-
nica. A administração municipal
tem prazer em apoiar esta com-
petição que já é tradicional no
município”, destacou.

A Taça Paraíso deste ano
contou com 32 equipes que
foram divididas em duas séri-
es. Estiveram envolvidos entre
comissão técnica e atletas, cer-
ca de 800 participantes. Hélio
Antônio de Oliveira, presiden-

te da Associação de Futebol
Amador Paraisense, disse que
o campeonato correu dentro do
esperado. “Foram três meses
de competição e, neste tempo,
as partidas mobilizaram bastan-
te a população que compare-
ceu nos campos e movimenta
a cidade”, finalizou.

Equipes participantes —
Série A: Santa Cruz (atual cam-
peã), Marques, Vila Dalva
(campeã da série B em 2017),
Maria Italiana, Luiz Tonin,
Cruzeirinho, Itamarati, Termó-
polis, Grêmio Recreativo, Por-
tuguesa, Paraíso Lanches, Jar-
dim Diamantina, União, Moco-
quinha, Juventude/Tratores,
Águas Quentes. Pela série B
participaram Operário Esporte
Clube, Clube Recreativo
Sêniors, Juventude Verona,
Real Tianinho, Juventus, Para-
íso Futebol Clube, Mambrini,
Cachoeirinha (Monte Santo),
Toldos Prata (Pratápolis),
Tiradentes/3 de Outubro (São
Tomás de Aquino), Santa Fé,
Guardinha, Ribeiro Futebol Clu-
be., Marques B, Ólhos d"Àgua,
TNT (Tô no Trabalho).

por Susana Souza

Reprodução

"O projeto já existe há cin-
co anos e há pelo menos dois
tem funcionado na Arena. É um
projeto voluntário, que atende
crianças e adolescentes  de 7 a
16 anos no Jiu-Jítsu e de 11 a
16 no Muay Thai e Sanda e
agora com um horário especial
somente o sexo feminino a par-
tir dos 12 anos. Quem tiver
vontade de participar, é só fa-
zer um contato pelo 99224-
8322", destaca.

CONVITE
Na próxima sexta-feira

(30/11), acontece cerimônia
de graduação de faixas. O
evento será realizado na Are-
na João Mambrini, às 20h.
"Receberemos a visita do nos-
so mestre Ericsson Cardoso,
que vem de Guarujá para isto",
completa.

O paraisense Flávio Vicente
Penha Pimenta, 42 anos, é
médico cardiologista. Reside
em Rio Claro, interior do Esta-
do de São Paulo. Mais que ori-
entar aos seus pacientes sobre
a importância da prática de
exercícios físicos, é um entu-
siasta de práticas esportivas,
mais propriamente corridas.
No início do mês ele foi um
dos 63 mil participantes da
Maratona de Nova York.

“Concluí a prova em 4 ho-
ras e 12 minutos. Um pouco
acima do previsto pelo frio ex-
tremo que estava fazendo, mas
a sensação de cruzar a linha de
chegada não tem preço!”, dis-
se doutor Flávio Vicente Penha
Pimenta ao Jornal do Sudo-
este. A temperatura média du-
rante o percurso esteve em cin-
co graus.

A Maratona de Nova York
sempre acontece no primeiro
domingo de novembro, no fi-
nal do outono nos Estados Uni-
dos. É a maior de todas em ter-
mos de número de atletas, que
para completarem o percurso

de 42.195 metros precisam
passar por bairros a partir de
State Island, em direção ao
Brooklin Queens, Mahnhattan,
Bronx, até chegar ao Central
Park com animação de bandas
por todo o percurso, e o incen-
tivo de mais de dois milhões de
espectadores distribuídos pelo
trajeto.

Passou a interessar-se por
esses eventos em 2010 inici-
ando em provas de 10 quilô-
metros. “Depois fui treinando
mais forte e passei a me desa-
fiar em maiores distâncias. A
corrida de rua virou uma “fe-
bre” e , hoje em dia, tornou-se
parte da minha vida”, explica o
cardiologista.

Flávio Pimenta já havia par-
ticipado de duas maratonas,
uma em Piracicaba, outra em
São Paulo, e adianta que em
2019 irá correr a de Berlim,
em setembro. Também já par-
ticipou de várias Meias Mara-
tonas (21.097 metros) em São
Paulo, Rio de Janeiro, Campi-
nas, Piracicaba. “A mais legal
foi a Meia Maratona do Pateta

que acontece no primeiro fi-
nal de semana de janeiro, em
Orlando (Flórida), corrida em
que participantes percorrem
pelos parques da Disney”, dis-
se.

Neste sábado (24/11) irá
participar de uma Competição
de Triathlon na Academia da
Força Aérea em Pirassununga.

O Triathlon inclui provas de na-
tação, bike e corrida.

Sobre a Maratona de Nova
York, Flávio Vicente Penha
Pimenta explica que foram
meses e meses de treino, die-
tas rígidas e algumas lesões
pelo caminho. “E conciliar o
trabalho, família e os treinos
não é fácil, é preciso muita

Médico paraisense participa
da Maratona de Nova York

disciplina e perseverança. Es-
tas provas de maiores distân-
cias exigem um bom preparo
físico e mental. Passam-se
várias coisas na nossa cabe-
ça fazendo uma prova que
dura, em média, quatro ho-
ras”, salienta.

O cardiologista paraisense
enfatiza que o esporte nos tor-

na pessoas melhores.  “Nin-
guém vai te bater mais forte
que a vida! E não importa o
quanto você bate, e sim, o
quanto você aguenta apanhar
e continuar lutando! Não im-
porta o que você faz, e sim, o
porquê você faz. É assim no
esporte. É assim na vida!”,
conclui.

FOTOS: Reprodução
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL, INDUSTRIAL,
AGROPECUÁRIA E DE SERVIÇOS DE

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do Paraíso (ACISSP), quites com a tesouraria até o
dia trinta e um de outubro deste ano, convocados para se reunirem em Assembleia
Geral Ordinária a ser realizada no dia 6 (seis) de dezembro de dois mil e dezoito,
às dezoito horas, com a presença mínima de 1/3 dos associados em pleno gozo
de seus direitos e, em segunda convocação, 30 minutos após, com qualquer
número, na sua sede social na Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar
sobre a seguinte ordem do dia:

• Eleição de nova diretoria para o triênio de 2019/2021, constituída de:
CONSELHO DELIBERATIVO, composto de 5 (cinco) membros; DIRETORIA
EXECUTIVA, composta de 8 (oito) membros, sendo 1 (um) Presidente, 1 (um)
Vice-presidente, 1 (um) Diretor de Administração e Finanças, 1 (um) Diretor Jurídico,
1 (um) Diretor de Agronegócio, 1 (um) Diretor de Comércio, 1 (um) Diretor de
Indústria e 1 (um) Diretor de Serviço; CONSELHO FISCAL, composto por 3 (três)
membros.

Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 2.474.
São Sebastião do Paraíso, 21 de novembro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA
CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTAS
DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Câmara de Dirigentes Lojistas de São Sebastião do
Paraíso (CDL), quites com a tesouraria até o dia trinta e um de outubro deste ano,
convocados para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária a ser realizada no
dia 6 (seis) de dezembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas, com a presença
mínima de 1/3 dos associados em pleno gozo de seus direitos e, em segunda
convocação, 30 minutos após, com qualquer número, na sua sede social na
Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

• Eleição de nova diretoria para o triênio de 2019/2021, constituída de:
CONSELHO DELIBERATIVO, composto de 5 (cinco) membros; DIRETORIA
EXECUTIVA, composta de 8 (oito) membros, sendo 1 (um) Presidente, 1 (um)
Vice-presidente, 1 (um) Diretor de Administração e Finanças, 1 (um) Diretor Jurídico,
1 (um) Diretor de Agronegócio, 1 (um) Diretor de Comércio, 1 (um) Diretor de
Indústria e 1 (um) Diretor de Serviço; CONSELHO FISCAL, composto por 3 (três)
membros.
Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 325.

São Sebastião do Paraíso, 21 de novembro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

Clientes do Banco Mercantil do Brasil reivindicam disponibilidade dos
Caixas Eletrônicos depois das 18.00 HS e nos Feriados e Finais de Semanas

Sebastião Tadeu Ribeiro

Clientes do Banco Mercan-
til do Brasil procuraram o “JS”
para tecer elogios e também
críticas sobre a agência em São
Sebastião do Paraíso.

Elogios: são pela ampliação
do espaço para atender com
maior rapidez usuários da agên-
cia, e assim evitar enormes fi-
las, principalmente nos dias de
pagamentos a aposentados e

pensionistas. As instalações da
agência anterior eram acanha-
das e não suficiente para aten-
der a demanda. A nova agência
é ampla e possibilitou melhoria
no atendimento.

Críticas: Clientes criticam
não ter acesso disponível aos
caixas eletrônicos após às 18
horas em dias úteis e principal-
mente aos sábados, domingos
e feriados. O Mercantil do Bra-
sil tem grande número de cli-

entes que são aposentados,
além de correntistas, que mui-
tas vezes querem, precisam
fazer saques ou depósitos e
não conseguem, o que tem lhes
gerado transtornos.

Clientes que procuraram o
Jornal do Sudoeste reivindicam
a diretoria do Banco Mercantil
do Brasil para que reveja deci-
são tomada e sane este impasse
que tem causado problemas a
usuários de seus serviços

Clientes reclamam falta de
acesso a caixas eletrônicos

de agência em Paraíso

Uma idosa de 64 anos foi
vítima de uma tentativa de
homicídio na madrugada des-
ta sexta-feira (23/11) na zona
rural de Itamogi. A mulher foi
esfaqueada por vizinhos após
ela descobrir que eles estari-
am usando folhas de cheque
em seu nome, falsificando
sua assinatura.

Segundo informações da
PM, os suspeitos, que seri-
am vizinhos da mulher, che-

Idosa é esfaqueada
por vizinhos em zona

rural de Itamogi
garam à residência da vítima e
desferiram vários golpes à
faca, tendo fugido em segui-
da. O marido da vítima, como
tomava remédio para dormir,
não percebeu o momento que
os criminosos arrombaram a
residência para efetuar o cri-
me.

Três pessoas foram presas,
entre elas dois homens e uma
mulher, e um menor apreendi-
do, suspeitos de cometerem o

crime. Segundo informou a
PM, quando policiais chega-
ram ao sítio para abordagem
dos indivíduos, eles teriam
tentado esconder a arma uti-
lizada no crime.

A vítima foi encaminha-
da para a Santa Casa de São
Sebastião do Paraíso e o seu
estado de saúde, até o fecha-
mento desta matéria, não
havia sido divulgado.

O gerente de uma coopera-
tiva de crédito, esposa e filho
foram feitos reféns de crimi-
nosos armados na noite de on-
tem, quinta-feira (22/11), mo-
mento em que a mulher
retornava da missa e foi sur-
preendida pelos criminosos. Os
suspeitos renderam os mora-
dores e, após mulher se assus-
tar e gritar por socorro, fugi-
ram mantendo a família refém,
abandonando-a em meio um
cafezal próximo a BR-491.

Segundo informações da
Polícia Militar, a mulher do ge-
rente do banco havia saído para
ir a missa, tendo ficado em
casa o esposo e o filho do ca-
sal. No momento que retornava
e esperava o portão da gara-

Gerente de cooperativa de
crédito, mulher e filho são

feitos reféns em Monte Santo
gem se abrir, ela teria sido sur-
preendida por dois homens
encapuzados e armados  pos-
sivelmente, um revólver.

Assustada, a mulher teria
começado a gritar por socor-
ro, tendo sido ouvida por vizi-
nhos que acionaram a PM. Sob
ameaça, os bandidos coloca-
ram as vítimas no carro e fize-
ram a mulher dirigir e, após
pegar a rodovia BR-491, fize-
ram com que ela entrasse por
uma estrada vicinal, tendo a
mandado parar. Após a ação,
os criminosos trancaram o car-
ro e jogaram as chaves fora.

Segundo relatou à PM, as
vítimas disseram que os ban-
didos ameaçaram matar a fa-
mília se eles deixassem o local

antes do amanhecer. Os crimi-
nosos tinham a intenção de ren-
der o gerente e fazê-lo abrir a
agência para roubar o cofre,
mas tiveram “seu esquema”
prejudicado pela reação da
mulher. Vizinhos teriam relato
à PM que havia outros dois
veículos próximos à residência
da família um Corsa e uma ca-
minhonete estacionados.

Ainda, segundo informou a
polícia, os criminosos demons-
traram conhecer toda a rotina
da família. Apesar da situação,
ninguém ficou ferido e apenas
uma corrente de ouro perten-
cente ao gerente foi levada na
ação. Até o fechamento desta
matéria, os suspeitos ainda não
haviam sido identificados.

O deputado Antonio Carlos
Arantes foi alvo de agressões
verbais por membros do MST
durante audiência pública da
Comissão de Direitos Huma-
nos realizada na quinta-feira,
(22/11), na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG). Arantes, que é pre-
sidente da Comissão de
Agropecuária e Agroindústria,
participava de um debate so-
bre a retirada de famílias da
fazenda Ariadinópolis, no mu-
nicípio de Campo do Meio.

A audiência pública reuniu
cerca de 400 integrantes do
MST. E ao fazer uso da pala-
vra, o deputado defendeu a
decisão do Tribunal de Justi-
ça que determinou a desocu-
pação da área e a reintegra-
ção de posse, quando teria sido
ameaçado pelos membros do
MST.

“Eu não sou contra a dis-
tribuição de terras a quem pre-
cisa e a quem tem aptidão para
morar e produzir no campo.
Para isso, o Estado tem mui-
tas terras devolutas que po-
dem ser usadas com esta fi-
nalidade, mas invadir uma fa-
zenda particular, como a do
Campo do Meio, é uma ame-
aça ao direito sagrado de pro-
priedade”, explicou Arantes.

Mesmo diante de amea-
ças, o deputado Arantes con-
tinuou seu discurso: “A inva-
são da fazenda não atende aos
objetivos de assentar o homem
no campo. Eu estive lá e o que
vi foi gente com carrão de
luxo importado. Eu não vi nin-

Arantes é hostilizado por membros
do MST em reunião da Comissão

 de Direitos Humanos

guém trabalhando na terra. E
a maioria nem na fazenda
mora; fica tudo é na cidade.
A ocupação da fazenda
Ariadnópolis é pura especula-
ção imobiliária porque é uma
terra produtiva, que vale mui-
to, mas que sempre teve
dono”.

O deputado rebateu ainda
denúncias de que os proprie-
tários deviam ao governo:
“Essa é outra mentira conta-
da pelos invasores. A fazenda
tem todas as certidões nega-
tivas dos governos federal e
estadual e não deve nada a
ninguém. E estou aqui com
elas para mostrar a quem qui-
ser”, destacou.

E aproveitando que esta-
va na Comissão de Direitos
Humanos, o deputado Arantes
solicitou os membros da Co-
missão fossem até a cidade de
Campo do Meio para ver
como os invasores agem:

“Eles ameaçam qualquer um
de morte. Basta ser contra o
que eles querem”, informou.

REINTEGRAÇÃO
DE POSSE

A decisão de autorizar a
desocupação da fazenda
Ariad-nópolis foi determinada
no dia 6 de novembro. Para
isto, eles tiveram 10 dias para
cumprir a lei. De acordo com
os representantes dos propri-
etários, cerca de 60% dos in-
vasores já deixaram a área.
Para os que ficaram foi de-
terminada uma multa de R$ 5
mil por dia pelo descumpri-
mento da decisão judicial.

A Comissão de Direitos
Humanos marcou uma visita
à fazenda Ariadnópolis nesta
segunda, dia 26. E, a pedido
de Arantes, a Comissão de
Agropecuária e Agroindústria
também debaterá o assunto
nos próximos dias.
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Por João Oliveira

Um golpe que tem se tor-
nado bastante comum que en-
volve venda fraudulenta de ve-
ículos por meio de sites na
internet, já fez três vítimas em
São Sebastião do Paraíso e re-
gião. O golpe, que não é novo
e que já fez outras vítimas no
município há algum tempo,
voltou a acontecer: um dos
casos mais graves, um rapaz
chegou e ter um prejuízo de R$
70 mil após depositar dinheiro
na conta de um vendedor que
não era proprietário do veículo
anunciado. A Polícia Civil aler-
ta para o golpe e sugere aten-
ção à população paraisense.

Conforme narra o delega-
do Vinícius Zamó, a maneira
de agir consiste em pegar anún-
cios de vendas de veículos que
realmente existem e fazer o uso
desses dados para obter van-
tagens em cima de interessa-
do. No golpe, os criminosos
sempre oferecem descontos

vantajosos e pedem um adian-
tamento que é depositado em
uma conta “laranja”.

Em um dos casos, registra-
dos, Zamó conta que o com-
prador chegou a fazer um tes-
te drive, mas que no momento
de levar o veículo, o proprietá-
rio desconhecia ter  recebido o
valor depositado alegado pelo
comprador.

“É uma prática bem co-
mum. O estelionatário recria
anúncios de sites como OLX
ou Web Motors, um site espe-
cializado em venda e compra
de carros, e expõe esses anún-
cios fraudulentos a preços bem
mais em conta do que os prati-
cados no mercado para atrair
suas vítimas. Assim, essa víti-
ma vai até ao local ver o veí-
culo no endereço existente,
mas convence a pessoa a não
negociar o bem, criando uma
história convincente, de modo
que essa vítima acredite. Ela vê
o veículo, os documentos, e
verifica que está tudo certo,
mas é aí que está o golpe: o

dono do carro não tem relação
nenhuma com a pessoa que
está usando os dados daquele
veículo para cometer o golpe
mediante sua venda”, explica o
delegado.

Dessa forma, o dono ver-

Polícia Civil alerta sobre golpe
de venda de carros pela internet

Em um dos casos registrados pela PC, rapaz perdeu R$ 70 mil
dadeiro do carro é usado como
meio para que o estelionatário
consiga tirar vantagem da sua
vítima. “O estelionatário sem-
pre induz a vítima e a ganha
pela ganância, isso nós cha-
mamos de torpeza bilateral:
você cai em um golpe porque
está querendo tirar uma van-
tagem, e toda a pessoa que cai
em um golpe assim, geralmen-
te é porque é gananciosa. Se é
uma pessoa atenta, que não
está buscando tirar vantagem
e não é gananciosa, ela não cai
nesses golpes. Foi o que acon-
teceu em Paraíso: um carro
que vale R$ 100 mil, o golpista
estava ‘vendendo’ por R$ 70
mil, a vítima achou que esta-
va tendo vantagem e acabou
perdendo R$ 70 mil neste ne-

gócio fraudulento”, destaca o
delegado.

FIQUE ATENTO
O delegado conta que não

existe segredo para evitar cair
no golpe, o recomendável é
sempre conhecer a pessoa de
quem você está adquirindo o
veículo, nunca fazer depósitos
adiantados e, sempre descon-
fiar se as ofertas forem muito
vantajosas. “Aqueles que quei-
ram adquirir o veículo, que vão
até a casa da pessoa, que ve-
nha até a delegacia efetuar con-
sulta no Detran; se for fazer pa-
gamento, que seja no CPF da
pessoa que consta do docu-
mento do veículo ou, se for,
em garagem, pode confiar no
garagista porque ele é o res-
ponsável por tudo”, completa.

Reprodução
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO
Estado de Minas Gerais - Administração – 2017/2020

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
Abertura do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 051/
2018, Tipo Maior Preço ofertado por lote., Objeto: CONCESSÃO
ADMINISTRATIVA DE USO DE ESPAÇOS FÍSICOS (Art. 45, parágrafo
1º, IV da Lei 8.666/93) destinados a fins comerciais para a realização
da festa das congadas, festejos natalinos e fim de ano durante as
festividades das congadas 2018 A abertura de será dia 07 de Dezembro de
2018, às 09:30 horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
Abertura do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 052/
2018, Tipo Menor Preço ofertado por item, Objeto: CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE SERGURANÇA EM
EVENTOS REALIZADOS PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO
TOMÁS DE AQUINO A abertura de será dia 07 de Dezembro de 2018, às
13:30 horas.
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone
(0xx35) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino
– MG, 23 de Novembro de 2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal

Conferência Municipal dos
Direitos da Criança e Adolescente

Palestrante: Defensor Público Dr. Edson Vander da Assunção

Convidados da Conferência

Apresentações culturais durante a Conferência

O Curso das Gestantes
- 2º semestre teve início na
segunda (19/11) no salão
da Pastoral- Centro. Uma
promoção da Pastoral da
Criança, de muito sucesso,
e muita credibilidade na
sociedade aquinense. O
curso tem o apoio dos pro-
fissionais da Saúde munici-
pal.

A equipe da Pastoral
através da coordenadora
Rosana Bueno Alves agra-

Curso para Gestantes da Pastoral
da Criança de São Tomás de Aquino

dece as agentes da Saúde
Municipal pela "busca" das
gestantes com o convite para
a inscrição e participação e
as líderes da Pastoral que são
consideradas "anjos" de Deus
na vida das famílias cadastra-
das.

O primeiro encontro das
gestantes foi com a psicólo-
ga Danieli Oliveira. As pales-
tras são importantes porque
têm o objetivo de esclarecer
dúvidas e aprender novas ati-

tudes durante a gestação para
que o bebê ao nascer esteja
com saúde.

Lembrando que os lan-
ches são feitos com carinho
obedecendo o critério de ser
saudável para as mamães.
Estes lanches contam com
doações da comunidade, que
é sempre solidária com a Pas-
toral.

Os enxovais que são
ofertados para as gestantes
são confeccionados pelas

voluntárias da "Sala de Cos-
tura Mãos de Fadas", artis-
tas vocacionadas, na im-
portante missão assumida,
de ajudar ao próximo. O
mais bonito de tudo que
envolve o Curso das Ges-
tantes ele é ecumênico, não
possui "fronteira" religiosa,
a gestante pode ser de qual-
quer religião. Todas são re-
cebidas de maneira igual,
todas filhas do mesmo
DEUS.

A Conferência foi uma realização do
Conselho Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente de São To-
más de Aquino e Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Social com a
efetiva participação da equipe do CRAS
que aconteceu sexta (9/11) no Clube
Recreativo Aquinense.

O evento educativo, cabe ressaltar,
foi um momento proveitoso com rele-
vante participação de adolescentes. O
palestrante do dia, defensor público,
Edson Vander da Assunção - Comarca
de São Sebastião do Paraiso com o
tema: Proteção Integral, Diversidade e
Enfrentamento das Violências.

Segundo a equipe organizadora do
evento o palestrante falou com mui-
ta propriedade e de maneira clara
sobre o tema apresentado, afirman-

do que sua participação durante o
período da conferência foi muito im-
portante

A secretária Mônica Nazar Cerizza
disse: "a Conferência da Criança e Ado-
lescente aquinense se apresentou como
um espaço importantíssimo para
nortear políticas de atendimento as
crianças e aos adolescentes de nossa
cidade, de maneira a auxiliá-los no seu
amplo desenvolvimento na sociedade
em que vivem."

A Conferência foi a 11ª Nacional e
a 2ª Municipal. Apresentações cultu-
rais de oficinas coordenadas pelo
CRAS proporcionaram brilho e alegria
ao evento. A atual presidente do
CMDCA de São Tomás de Aquino é a
professora Odinalva Alexandrina dos
Santos Volpe

Palestrante, Psicóloga Danieli Oliveira

Gestantes do Encontro

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia
São Sebastião do Paraíso - MG

CEP: 37950-000 – --Fone: (35) 3558-1717
E-mail: sempressp@hotmail.com

EDITAL CONVOCAÇÃO

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião do Paraíso
e Região Sudoeste - MG designado pela sigla SEMPRE-SUDOESTE-MG,
convoca todos os servidores públicos municipais   de São Sebastião do
Paraiso, para assembleia geral extraordinária que será realizada no dia
27/11/18 as 19:00 em 1ª convocação e 19:30 em 2ª convocação com
qualquer número de presentes, local CEDUC, Avenida Wenceslau Braz
nº1018, para deliberar sobre o seguintes assuntos:
1-Atrasos salariais.
2-Deliberar sobre movimento paredista.

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, 23 de Novembro de 2018.
Rildo Domingos da Silva

Presidente

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS
MUNICIPAIS

SEMPRE-SUDOESTE /MG

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia
São Sebastião do Paraíso - MG

CEP: 37950-000 – --Fone: (35) 3558-1717
E-mail: sempressp@hotmail.com

EDITAL CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião do Paraíso
e Região Sudoeste designado pela sigla SEMPRE-SUDOESTE/MG, convoca
todos os servidores públicos municipais  de São Sebastião do Paraiso, para
assembleia geral ordinária que será realizada no dia 27/11/18 as 17:30 em
1ª convocação e 18:00 em 2ª convocação com qualquer número de
presentes, local CEDUC, Avenida Wenceslau Braz nº1018, para deliberar
sobre o seguinte assunto:
Pauta de reivindicação data base 2019

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, 23 de Novembro de 2018.
Rildo Domingos da Silva

Presidente

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS
MUNICIPAIS

SEMPRE-SUDOESTE /MG
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A Câmara Municipal de São Sebastião do
Paraíso em sessão solene presidida pelo verea-
dor Marcelo de Morais, quinta-feira (22/11),
procedeu entrega de títulos honoríficos a per-
sonalidades que se destacam na comunidade.

O título de Cidadão Honorário Paraisense
foi entregue ao comerciante Alfeu Lopes de
Miranda, a escritora e poetisa Dalila Mirhib
Cruvinel, a analista do Sebrae, Elcília Paulinelli
de Oliveira, ao radialista Josnei César Marciano
(Kid Colorado), ao médico Dr. Luciano
Constantini,  guarda municipal Milton Delfante,
médica Dra. Rachel de Oliveira Constantini, ao
jornalista Vando da Silva e ao médico, Dr.
Rodrigo de Lima Russo.

Título e a Medalha do Mérito Municipal
foram concedidas ao Dr. Luiz Ferreira Calafiori,
advogado, historiador, ex-prefeito e ex-vereador,
e ao advogado Dr. Paulo Marciano da Silva.

Ao magnífico reitor da Universidade Federal
de Lavras (UFLA), professor Dr. José Roberto
Soares Scolforo foi entregue o Título de Cida-
dão Benemérito Paraisense.

O presidente Marcelo de Morais prestou
homenagem ao assessor da Câmara, José Ma-
ria Malaguti pelos 30 anos de serviços presta-
dos àquela Casa,  explicando que após esse tem-
po, ele pediu exoneração do cargo.

A solenidade aconteceu nas dependências da
Câmara Municipal, e ao final houve coquetel.

Em sessão solene, Câmara de Paraíso
outorgou títulos honoríficos

FOTOS: Nelson P. Duarte


